## Will Mauer

Von Max Hayek



Die Blüte. Vorderansicht.

Seravezza-Marmor.

Phot. Staatsatelier Ambrosi, Wien

de Langh. Sie war auf der Puszta aufgewachsen, unter wilden Pferden.

Geboren wurde Güstinus im deutschen Burgenland, in Eisenstadt, am 24. Februar 1892. Eisenstadt, damals ungarisch, ist heute österreichisch. Haydn und Liszt sind in dieser Stadt gewesen. Der schöne Knabe zeigte große musikalische Begabung. Er konnte schon im Alter von sechs Jahren klavierspielen und geigen, erkrankte damals aber an einer Gehirnentzündung, wurde von den Ärzten aufgegeben, genas und blieb fortan, eine Nachwirkung der Krankheit, taub und fast

317